
„Ich war ganz bewusst nicht im Gerichtssaal“

Was empfindet eigentlich der Chef-Fahnder Manfred Frei, wenn der „Mühlfeld-Mörder“ , den er im Juli vor einem Jahr
gejagt hatte, nun vor seinen Richtern steht? War das ein ganz besonderer Fall für den Leitenden Kriminaldirektor? „Ein
solcher Fall ist immer außergewöhnlich. Natürlich wird auch ein solch außergewöhnliches Ereignis im Lauf der Zeit
überlagert durch andere Fälle“, sagte er im Interview mit herrsching.online. Auf die Frage, ob er sich die Verhandlung im
Landgericht angesehen habe, sagte er: „Nein, ich war ganz bewusst nicht im Gerichtssaal.“ Das Motiv des Serben war
lange Zeit ein Rätsel für die Ermittler. Weiß man jetzt, warum der Mann eine solche völlig sinnlose Tat begangen hat? Dazu
Frei: „Das Motiv ist aus unserer Sicht geklärt. Aber ich darf natürlich der Gerichtsverhandlung nicht vorgreifen.“
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